



AFSAG INFORMA

Sobre Presupuesto 2025 y situación del SAG frente a los recortes

Estimadas socias y socios:

Ante el reciente llamado de ANEF a responder un formulario sobre los recortes presupuestarios 2025, señalando que ya se han rebajado cerca de US\$ 2.000 millones al erario nacional, **desde AFSAG consideramos importante compartir con ustedes la situación particular del Servicio Agrícola y Ganadero.**

Gracias a las gestiones realizadas por nuestra asociación, se logró revertir el recorte inicial al Subtítulo 21, lo que permitió asegurar una base operativa para el año en curso y alejar el fantasma de eventuales desvinculaciones.

Asimismo, hasta la fecha, el SAG no ha sido afectado por nuevos recortes presupuestarios, **situación que también fue resultado de las gestiones realizadas por AFSAG en instancias de negociación con la Dirección de Presupuestos (DIPRES)**, constituyendo una excepción dentro del escenario general que enfrenta el sector público.

Asimismo, **como AFSAG seguimos trabajando y en conversaciones con el Ministerio de Hacienda para abordar la situación del Subtítulo 22**, que continúa afectado y cuyo déficit compromete partidas esenciales como el arriendo de vehículos y el funcionamiento de oficinas regionales.

Reiteramos nuestro compromiso con la defensa del presupuesto institucional y de los derechos de todas y todos los trabajadores del SAG.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

/ 22 de mayo, 2025